

Lector:

Prepara el paladar para algo muy fino, muy delicado, que te dejará en los latidos el perfume de un fruto sazonado en la rama al colorido de nuestro racional sol.

repuscular

En una tarde encantadora de fin de invierno caminábamos mi amiga y yo a lo largo de la Quinta Avenida...

Pero en fin, cuando se le iba por tanto, me hizo un llamamiento supremo de la alegría del vivir que se desprende del ambiente de una tarde luminosa...

Bajo la impresión producida por todo esto, me hice y yo charlábamos al pasar haciendo de los dos recuerdos de nuestras vidas y haciendo ella lista para el futuro...

Los primeros meses vivi en un ensueño de felicidad, rodeada de los halagos de su amor. Como es tan inteligente, las horas que pasaba a su lado se deslizaban con rapidez increíble.

Durante su ausencia sentí por primera vez el tabor de la olvidadía y el tormento de los celos. Entonces resolví ser más cuidadosa en hacerme querer. Haría de mi hogar el sitio donde él se sintiera feliz, para que al dejarlo siquiera momentáneamente, lo hiciera con pena.

hiceva con sus delitos de seducir el divino Amor. Cuando pregunté el motivo por el cual, al terminar la lectura entre un coro de alabanzas como en la primera representación de una buena pieza, dirás que se contenten con el pseudónimo que escande a una verdadera intelectual, dama hermosa y distinguida que tiene la coquetería, muy suya, de mostrarnos las primicias de su pluma, sin la honrosa recomendación del nombre maternal, y estomago sagrado de que ha de contar...

Un día mi sospecha se convirtió en realidad. El estaba enamorado de una artista, una mujer fascinadora. Al convencimiento de que me hablaba y si me conoces y sabes que mi mayor defecto es el orgullo exajerado—sentí contra él odio, reboante de desconfianza y odio.

En ese estado de ánimo me encontré una noche en casa. Yo no sé disimular, conocí mi lucha y pidió que le dijera mi padecimiento.

Se lo dije. Le pedí que fuera bueno que me tratara como a un ser conciente y digno de no ser torturado con mentiras propias para engañar a una niña a una tonta. Comprendió lo sincero de mi súplica y él que siempre me llamaba su mejor amiga, me relató toda la verdad. Era cierto, estaba enamorado, me dejaba en plena libertad de hacer lo que yo quisiera, no trataría de defenderse de nada. Pero a la vez me dijo que era muy desgraciado, que no se sentaría por completo a esa mujer porque sabía que el desengaño sería una tragedia.

Le dije entonces: No violentemos nada, no nos separemos por lo muy alegre si lo hagamos en nuestra casa. Yo seré en adelante tu amiga, tu madre y cuando sueles, búscame!

Se conmovió. Tu sabes que a pesar de sus defectos, tiene una alma muy noble. Y como yo dije que mi amor era mi vida misma puesto que aceptaba hasta el martirio si venía de él. Los meses que siguieron fueron maravillosos. Muchas veces sentí que las fuerzas me faltaban y tuve horas de completo desmayo, sintiéndome desesperado y como si me faltara la vida de mujer. Entonces resolví trabajar, tener mi mente ocupada en algo que por fuerza concentrara mi atención en otras ideas. Reí mucho, pero la emoción que brota de una alma que no está encendida por la fe ciega, es a veces una imprecación. Búdate y por los señores de la Caridad un acercamiento más íntimo a Dios. Hay algo de divino en el placer de aliviar una alma que sufre y a fuerza de otras penas la mía se hacía menor o por lo menos se nivelaba con las penas de los demás.

pecias. lei en sus ojos, sentí en sus acciones todo el proceso emotivo. Le vi en plena lucha, en la hora del triunfo y en la hora de la desilusión final. Ella, la artista, se casó con un millonero. Fue mi propio marido quien vino a decirme lo y entonces exclamé: —Solo a ti tengo en el mundo. Me quieres? —'Ain'? Ahora y siempre!

Queda definitivamente instalada "La Gota de Leche"

Ayer a la una de la tarde quedó definitivamente instalada la sociedad conocida con el nombre de "La Gota de Leche," a la cual hemos tenido el gusto de referirnos en otras oportunidades. Asistieron a la reunión las siguientes señoras: Celina v. de Brethley, Amparo de Zeledón, Madama Tournoir, Rosa A. Kral, Adelia de Orsmanio, Adela de Dinco, Natalia de Aguirre, L. Lupita de Echeverría, Lola de Rawson, Paulina de Bresciani; y las siguientes señoritas: Luisa Giral, María Luisa Barriente, Cristina Castro, Lidia Montenegro, Claudia Piz, Carmen Castillo, Carolina Diaz, Carolina Fournier, Marta Lautensin y María Gloria Picano. Ayer mismo se recibió el tercer y cuarto donativo: uno de doña Teresa v. de Dent, por \$ 25.00, y otro de doña Paulina de Bresciani, por \$ 30.00.

Arrollado por un tren Acontecimientos sociales

Limón, 11 de julio. El individuo de color Alfred Lean, en estado de ebriedad, fue atropellado por un tren bananero en la sección de Bannati, y falleció pocas horas después de recitas de terrible dolor. El Juez del Crimen y Médico del Pueblo se constituyeron en el lugar del suceso en ejercicio de las funciones de su cargo, para instruir las primeras diligencias.

Han circulado las invitaciones para el matrimonio de los apreciables jóvenes Thomas Lam e Isabel María Sem. Se anuncian también para breve plazo, los de los jóvenes Ricardo Chery y la señorita Rafaela Zúñiga y José C. Ballesteros con la señorita Graciela Alvarado. Para todos nuestros parientes.

Entre la numerosa comitiva que en el carro presidencial vino acompañando a Fr. Agustín de Artesa, tomamos nota de las siguientes distinguidas personas, lo que prueba las altas simpatías de que gozaba el virtuoso viajero y el sentimiento con que se le vivió. Presbíteros Manuel Díez, Silvestre Souza, Fr. Rafael de Iharra, Fr. Dionisio de Llorens, Marquero Arce y señores don Francisco Jiménez, don Nicolás Casassa, don Luis y don Miguel Valle, don Salvador Orearnudo, don Manuel Escoriala, don Custodio Ramirez, don José Pla, don Ignacio Castillo, don R. Roldán R., don Rafael Coto R., don Nabor Campos y don Casiparo Roldán.

En la ciudad de las Flores, contraerá nupcias el 2 del corriente, nuestro amigo don Florentino Montero G., con la simpática señorita Olivia Bienes, fr precida de aquel jardín. Desearnos a tan apreciable pareja interminable luna de miel.

HERMOSA CASA Se alquila una casa 120 varas al Norte de la Imprenta Nacional, es grande y cómoda. Para informes dirigirse a estas oficinas. 8 s. o.

Adivina ahora por qué estoy estacionada? Por el "Amor". La primera vez luché y vencí, pero ahora siento como que no me atrevo a mirar de frente el porvenir si quiero desconfiar sus misterios. Talvez es que después de esa lucha mi pobre alma se ha vuelto cobarde!

MARUJA. —Tú tela llevaste, con ella te casarás. —Pero compadre, si yo... —A la Vicaría o a San Lucas; escoge! —Bien, adopto por el primero. —Pues andando...

—Por tu nombre, caballero? —Rosario Bolaños? —El de usted, señorita? —Cristina Fuentes? —Vecinos de...? —San Francisco. —Señorita Cristina, recibe usted por esposo a don Rosario?

—Con toda mi alma, tata padre? —Y usted, don Rosario, recibe por esposa a la señorita Cristina? —Que quiere usted que haga...! Luego la bendición y... a la calle.

Creo que más rápidamente me se casan los ciudadanos ni en los mismísimos Estados Unidos, donde hasta ahora se casaron.

INSERCIÓN SOLICITADA La manifestación fernandista

(Por telégrafo) Alajuela, 12. Fernandismo en estos días muy activo con interés de mostrar la mayor parte de sus fuerzas en el país. Para manifestación de mañana les reconozco gentes de San Ramón, Palmares, Atenas, Naranjo, Grecia y Heredia. De lugares más cercanos aun no han llegado. Será un fracaso para ellos si no reunen dos mil gentes.

Proxima boda

Hemos recibido la casquetta que dice: "Ventura y Elisa Guzmán Quirós, saludan a Ud. atentamente y tienen el honor de participar el próximo enlace de su hermana LOLA con el señor don José Aguilar"—San José, Costa Rica, 10 de julio de 1913. Agradecemos mucho la fina atención y deseamos felicidad a los prometidos esposos.

La hiposis y sus efectos curativos

Ayer la canalidad nos intrapuso en el campo de la información que el señor don Manuel Díaz, médico de profesión, se ha dedicado a la hiposis y sus efectos curativos. Este señor, que es un hombre de gran capacidad intelectual, nos ha escrito un libro sobre este tema, que es un tratado de gran valor. El libro se divide en dos partes: la primera trata de la hiposis y sus causas, y la segunda de sus efectos curativos. El libro es muy interesante y merece ser leído por todos los médicos y enfermeros.

Matrimonios eléctricos De la cárcel a la Vicaría

—Tú tela llevaste, con ella te casarás. —Pero compadre, si yo... —A la Vicaría o a San Lucas; escoge! —Bien, adopto por el primero. —Pues andando...

—Por tu nombre, caballero? —Rosario Bolaños? —El de usted, señorita? —Cristina Fuentes? —Vecinos de...? —San Francisco. —Señorita Cristina, recibe usted por esposo a don Rosario?

—Con toda mi alma, tata padre? —Y usted, don Rosario, recibe por esposa a la señorita Cristina? —Que quiere usted que haga...! Luego la bendición y... a la calle.

Creo que más rápidamente me se casan los ciudadanos ni en los mismísimos Estados Unidos, donde hasta ahora se casaron.

ha batido el record de los matrimonios eléctricos. Otro caso presentado ayer: Don Rafael González, Comandante de la 2a. Sección de Policía, recibe este telegrama de Puntarenas: "Ha escapado de esta la señorita M. con el joven L. Sirvase capturarlos y si es posible... casarlos!"

Los detectives se ponen sobre la pista y a las pocas horas hieron con la rapta. Minutos despues con el raptor. —Este fue detenido. —Joven,—dice el Comandante— a la Vicaría o vea usted que hace. —Usado. Lo ha dicho, señor. Estoy a su disposición. —Pues a casa del Cura. El cura no casa a la pareja. Y todo porque los novios no tenían al masmo fe de bautismo correspondiente. Documentos que pidieron urgentemente los interesados a Puntarenas.

Anoche les llegaron y hoy se casaron. Que sean muy felices.

Clínica Dental Dr. RUBÉN CASARO CIRUJANO DENTISTA AMERICANO Graduado en la Universidad Pensylvania, ofrece sus servicios profesionales, contiguo a la fotografía Paynter Bros. EXTRACCIONES SIN DOLOR TELEFONO, 929.

Para decorar una casa

Un chalet estilo modernista es el sueño del banquero Enrique, que sólo se pasa la vida en una inquietud de orgasmo para complacer a la voluble Laura la de los ojos lascivos y profundos. Su obra será admirable pues sin pérdida de tiempo ha ocurrido a la Fábrica de

Mosaicos de alta presión de Fernando Domínez en donde se hacen trabajos especiales en dibujos imitación alabro para salas, así como también decorados de todo estilo y adaptados a las construcciones contra terremotos.

De la noche La cabalgata fernandista DE HOY EN ALAJUELA Preparativos.-Banquete y serenata

Anoche a las diez nos comunicaron por teléfono con la ciudad de Alajuela, para informarnos de los preparativos que hacían los partidarios de don Máximo Fernández para recibirlo hoy en aquella ciudad. A esas horas todavía se advertía insistida animación allí, originada por las muchas gentes de los campos que llegaron para concurrir a la manifestación. Un caballero de filiación civilista nos dijo que habían llevado gente de todos los lugares de la provincia.

siguiendo hasta la esquina de la cárcel, de donde cruzará hasta la Plaza del Llano, regresando por la calle del comercio hasta la casa de don Félix Noriega, contemario de don Máximo, quien desmontará allí. Es posible que a esta comida asistan señores. Alas doce de la noche le darán sus partidarios una serenata, en la cual se estrenará un two-step del señor Gonzalo Sáenz Bonilla, que se llama "Vi va Fernández." El fotógrafo señor Gómez Millares irá por cuenta del partido pasando primero por los pueblos de Ojo de Agua, La Guacima y San Antonio; de manera q llegará a la ciudad como a las diez y media aproximadamente. Entará por la calle de la Estación,

HERMOSA CASA Se alquila una casa 120 varas al Norte de la Imprenta Nacional, es grande y cómoda. Para informes dirigirse a estas oficinas. 8 s. o.

El señor Fernández regresará a San José en la mañana del lunes. La policía de aquella ciudad será aumentada.

AVISOS DEL DIA QUE VENDEN El señer don Epifanio... AVISOS DEL DIA QUE VENDEN Una casa grande, con instalación eléctrica y hinc cómodo por \$ 100.000. AVISOS DEL DIA QUE VENDEN Una casa grande, con instalación eléctrica y hinc cómodo por \$ 100.000.

ALQUILA AL Norte de la Estación del Atlántico una casa grande, con instalación eléctrica y hinc cómodo por \$ 100.000. ALQUILA AL Norte de la Estación del Atlántico una casa grande, con instalación eléctrica y hinc cómodo por \$ 100.000.

VEALO Y JUZGUELO La Empresa de Funerales de A LANDERGREEN, 50 VARAS AL NORTE DEL TELEGRAFO, tiene el gusto de avisar al público que ya recibió el magnifico CARRO FUNEBRE ESPECIAL el que es digno de inspeccionarse por su precioso trabajo artistico y el que SIN DISPUTA ES EL MEJOR que ha llegado a Costa Rica.

NOTA IMPORTANTE: Toda persona de la Capital que compra en su casa una caja desde VEINTICINCO COLONES, se le dará el servicio de un magnifico coche fúnebre de segunda ABSOLUTAMENTE GRATIS 897—22 ab. 13

VINOLIA JABONES Y ARTICULOS DE TOCADOR ME LAVARON CON VINOLIA

HERRERO Y GIL. Avisas que está realizando por pocos dias. Gorras de niño, las de \$ 3.50 a \$ 1.50. Braveros de hombre, los de \$ 8.00 a \$ 5.00. Cortes de casimir, 3 pares por \$ 2.00. Calcetines finos a 3 pares por \$ 2.00. Cortes de casimir, 3 pares por \$ 15.00.

José Marín G.

ofrece al público sus nuevas maquinarias y su local ampliado y reformado donde tiene

á la disposición de la numerosa clientela, un inmenso surtido de muebles de las mejores maderas y de los más elegantes diseños y puertas y ventanas á precios sin competencia.

HAGANOS UNA VISITA ANTES DE CONTRATAR SUS TRABAJOS

100 varas al Este de las Alcaldías. No tiene rótulo eléctrico, pero tiene el equipo de máquinas más moderno que ha llegado al país. Te'éfono 34

Teatro Variedades

Domingo 13 de julio

La Reina de la Camarga

ARGUMENTO:

El guardián Danias corteja íntimamente a la hija del colono Miguel a la hija de éste. Sin esplendorosa belleza ha cautivado el corazón del joven y sólo piensa en pasarse las horas junto a su enamorada.

Un día en que los dos se encuentran contentos cultos de amor son sorprendidos por Zika, una gitana resalada, joven sin churumbelos y vivaracha y dirigiéndose a ellos les propone echarles la buena ventura.

Pero la repentina llegada del colono interrumpe las insistencias de Zika, que es arrojada despreciativamente de allí por el odio de razas que desde largo tiempo viene existiendo entre los habitantes de la comarca y los gitanos que allí residen, odio que constantemente da motivo a serias y encarnizadas luchas.

Es el día de la proclamación de Zika, para reina de los gitanos; las ceremonias prometen ser suntuosas y de una riqueza brillante, cuando aparecen los guardias y gendarmes e interrumpen los festejos.

La casualidad hace que esto ocurra precisamente cuando Miguel niega a Danias la mano de su hija lo cual, y para vengar a los hombres denunciados por el colono Zika excita a Danias para que pida una explicación a la hija del colono.

El enamorado secundando los consejos de la reina de la Camarga va a pedirselo, cuando la

imprevista llegada del colono interrumpe la entrevista.

En una lucha terrible, poco después cae Danias herido y es recogido por Zika y su cuadrilla de gitanos.

Entonces, de común acuerdo, y viéndose Danias deshecho, forman un complot para vengarse del despota Miguel.

Disfrazados de mendigos, la Reina y Danias preparan el rapto de la hija del colono. La hazaña, después de planeada convenientemente, tiene lugar en el curso de una cabalgata infernal durante la cual es robada la joven, subida a un caballo que parte en vertiginosa carrera y luego amarrada en una canchero donde es custodiada por el propio Danias.

Ya en posesión de esta preciada joya se da a elegir al colono entre la vida de su hija o la libertad de los hombres detenidos.

Sin embargo, Danias, presa de grandes remordimientos y conculido por los abundantes sollozos de la secuestrada, prepara su evasión, pero el intento resulta frustrado por la aparición de la Reina.

La Reina equipa inmediatamente a sus compañeros con los propios caballos del colono para la lucha encarnizada que va a librarse.

Sedientos de venganza y sin temer a nada, los caballistas colorean en el centro de ellos a los más fieros de los toros.

Ya en posesión de esta preciada joya se da a elegir al colono entre la vida de su hija o la libertad de los hombres detenidos.

Sin embargo, Danias, presa de grandes remordimientos y conculido por los abundantes sollozos de la secuestrada, prepara su evasión, pero el intento resulta frustrado por la aparición de la Reina.

La Reina equipa inmediatamente a sus compañeros con los propios caballos del colono para la lucha encarnizada que va a librarse.

Sedientos de venganza y sin temer a nada, los caballistas colorean en el centro de ellos a los más fieros de los toros.

Danias, que continúa amando con loco frenesi a la joven y por cuya vida no deja de velar se evade y corre a prevenir al colono la fatal suerte de su hija.

La pobre joven es atada a una carreta, expuesta a las iras de un toro fogueado de antemano y furioso.

Pero afortunadamente la guardia llega a tiempo y para evitar un desenlace fatal a esta aventura, uno de los guardianes es designado para dar muerte al toro.

Una lucha sin cuartel se entabla entonces, que por fin pone término a las trágicas explotaciones de la Reina de la Camarga.

La Reina prevenida por sus espías se esconde entre las espesuras de los matorrales, pero huida cual si fuera una fiera, Zika en un arranque imperioso se dirige a la orilla del río para atraerlos a las movedizas arenas.

Siempre perseguida, la gitana al verse perdida se sumerge en el río, rápida y fúgaz y cual una ondina se arroja al agua entre cuyo cristalino líquido es perdida de vista por sus perseguidores.

Pero el guardián Mauduc, conoce a fondo los recursos de que dispone la Reina y valiéndose de una red pesca a Zika y la hace prisionera, lo cual no impide para que valiéndose de la oscuridad de la noche repentinamente desaparezca para siempre.

PARA FAMILIAS

Ofrecemos café viejo de la mejor calidad que se encuentra en el país.

Almacén de Granos
TOMAS FERNANDEZ & HNO

PERSONALES

—Con gusto consignamos la noticia de que está ya restablecido Waller, el gracioso niño de doña María P. v. de Montenegro.

—Ayer tuvimos el placer de saludar a nuestro amigo don Joaquín Trojes, quien ha regresado de su viaje por Europa. Muy satisfecho y lleno de buenas impresiones, vuelve a su país a reanudar sus tareas el amigo Joaquín.

—Para Panamá parte don Benjamín Quintero A., quien ha estado por cuenta del Gobierno de esa Republica estudiando el mecanismo de nuestro Registro de la Propiedad. Feliz viaje le deseamos.

—Regreso de Jamaica y Panamá, el distinguido caballero don Roberto A. Crespi, acompañado de su bella hija, la señorita María Cristina. Al regresar han encontrado delicada de salud a su esposa y madre doña Tulla, cuya mejoría deseamos.

—También regresó de los Estados Unidos don Robertito Crespi. Nuestra bienvenida.

—Para Limón y Guapiles partió don Juan Bautista Quirós.

—Casi restablecido de la operación por apendicitis que le fue practicada en la Casa de Salud del Doctor Rodriguez, se encuentra el señor don Mariano Romero.

—El hogar de don José Valle y de su esposa doña Agripina de Valle, se encuentra de plácemes con el feliz nacimiento de una preciosa chiquitina, a quien la dicha ha acompañado en su venida al mundo. Nuestras congratulaciones a los felices padres y nuestros mejores deseos para la chiquitina.

Jovenes

El mejor antiliberatorio de eficacia absolutamente segura y rápida son las cápsulas de Curigón. De venta en todas las farmacias.

Curigón-Werk, Hamburgo.

Por el orden público

CIRCULAR DE LA POLICIA

Habiendo ocurrido con frecuencia en las manifestaciones y desfiles de bandos políticos el hecho incoerente de contestar a los "vivas" de los manifestantes con "muera" u otras expresiones denigrantes o injuriosas a los candidatos y directores de partido,—conducta que desde mucho de la compostura, comediamento y educación de todo pueblo culto,—esta Dirección de Policía escarrea a todos los ciudadanos, se abstengan en lo sucesivo de incurrir en tales faltas, y les previene que empleará todos los medios de que dispone, a fin de que esos hechos no se repitan. SERÁ CONDUCIDO AL CUARTEL Y JUZGADO POR LA AGENCIA RESPECTIVA TODO AQUEL QUE DESATIENDA ESTA PROHIBICION.

El Director de Policía,
A. ROMAIN.

San José 12 de julio de 1913.

TENDREIS los DIENTES BLANCOS, el aliento fresco y perfumado, si los limpiáis empleando los **DENTÍFICOS** **CARMEINE** G. BRUNIER, 110, rue de Rivoli, PARIS

Para las damas

El uso immoderado del corset ha traído por resultado que muchas señoras y señoritas sufran deformidades en su cuerpo debido a la rigidez del varillaje de dicho artículo.

La Academia de Medicina de París trató de regular la venta de corsets y en vista de la dificultad que se presenta para que las damas pudieran continuar usando un artículo a que están acostumbradas desde su tierna infancia, obligó a las casas manufactureras a buscar la forma en que el corset fuera un artículo para embellecerla y no para perjudicarla.

La fábrica Barclay fue la primera en inventar una varilla enteramente flexible que además de conservar y corregir el cuerpo de las damas, permite que haya flexibilidad y las señoras pueden libremente efectuar cualquier movimiento con su cuerpo sin que el corset les moleste en lo absoluto.

Además, debido a la adaptación de diversas formas de corset, estos se adaptan a la forma y condiciones del cuerpo de la dama y de ello resulta que los corsets con varilla flexible patentada, son higiénicos y embellecen y corrigen las deformidades del cuerpo.

Dirigirse en esta ciudad a la señora Hoffay, Boarding-house de Miss Marriott, Barrio de Otoya, 1618-13 al 20 jl.

TEATRO MODERNO

HOY Domingo HOY

GRAN MATINEE

A LAS 2 Y 30 P. M.

Selectas vistas instructivas, Cómicas, Naturales, y Sentimentales. Especial para niños y familias.

OBSEQUIO DE CONFITES A LOS NIÑOS

POR LA NOCHE

DOS ESPLENDIDAS TANDAS

¡ESTRENO! ¡ESTRENO!

El Perdón. Conmovedor drama.
Estrellita. Drama.
Sálvame esos platos. Cómica.

En la Segunda Tanda
A PETICION

SHERLOK HOLMS

El gran detective contra la banda de Capa y Espada.

Proximamente Sorprendente DEBUT!

TEATRO VARIETADES

DOMINGO 13 de Julio de 1913

Gran Matinée á las 2.30 p. m.

Especial y selecto programa para los niños.

Películas cómicas e instructivas

Estreno de la bonita película cómica

Bebé juega a los naipes

Todos los niños conocen ya al simpático Bebé.

POR LA NOCHE

PROGRAMA DE MAGNIFICOS ESTRENOS

El gran drama en tres partes

La Reina de la Camarga

Véase el argumento en «La Información» de hoy.

La divertida y fina comedia en dos partes y 750 metros de longitud, desempeñada por el célebre Rigulán y notables actores franceses.

EL REVISOR DE VAGONES CAMAS

MARTES 15

ESPLENDIDOS ESTRENOS

MIERCOLES 16

Debut de las bellas y aplaudidas coupletistas y bailarinas

LAS CHAVALITAS

Próximo estreno de los grandes dramas sociales

LA REPARTIDORA DE PAN y EL HIJO PRODIGO

hermanos de la aplaudida HISTORIA DE UNA POBRE NIÑA

NOTA.—Las localidades encargadas se reservan hasta las 5 p. m.

GANADO de Nicaragua

De León nos avisan que hay verdaderamente escasez de ganado. Los precios en el Interior muy crecidos.

Don Feliciano Quirós fue a comprar dos mil novillos y apenas pudo contratar 400 a precio alto.

La exportación a Costa Rica este año parece que será muy pequeña y aquí los depósitos viejos han concluido.

Los repastadores están vacíos empezando por La United.

Los nicaraguenses achacan a las guerras habidas y al aumento del consumo la escasez.

Parece que los únicos vendedores de ganado para repastar, son los señores Urceyo y Gerla residentes aquí.

Convenría a Costa Rica dictar leyes especiales en favor de la cría de ganado, ahora que es la renmió el Congreso.

1615—al 13 de jul.

QUO VADIS. — El más maravilloso de todos los dramas cinematográficos producidos hasta la fecha.

Se estrenará próximamente en la Republica de Costa Rica.

RESTAURANT DEL IMPERIAL HOTEL

Exquisito almuerzo, hoy domingo. Todos al Imperial!

TEATRO MODERNO DE CARTAGO

A. GUTIERREZ Y Co.

— EL UNICO TEATRO EN CARTAGO —

Siempre fresco. — El lugar de cita de la crème Cartaginesa.

HOY DOMINGO A LAS 2 P. M.

— GRAN MATINEE CON PRECIOS ECONOMICOS —

— POR LA NOCHE A LAS 8.45

Expléndida función por los aplaudidos LÉS DORETTAS y nuevas vistas.

— EL MARTES GRANDES NOVEDADES —

Para el jueves

“EL INFIERNO DEL DANTE”

